



Grusswort

Ich habe es nie gerne gehabt, wenn Menschen einander hereinlegen und dazu noch lachen. Vielleicht ist es darum, weil ich leichtgläubig bin und immer davon ausgehe, dass alles wahr ist, was die Menschen sagen. Ausserdem finde ich es nicht gut, wenn man sich auf Kosten anderer Menschen amüsiert. Am 1. April war ich nie die Erste, die andere hereingelegt hat, aber die Ideen, welche andere an diesem Tag haben, finde ich oft amüsant.

Die Narrenfreiheit hat etwas Befreiendes und so ist es schön, dass sogar ein Tag dafür reserviert ist. Der Ursprung der Aprilscherze ist nicht bekannt, man weiss nur, dass es fast überall auf der Welt diesen Brauch gibt bis weit zurück in der Geschichte. Manchmal machen Menschen einen Wettbewerb daraus, wer die beste Geschichte erfinden kann. Es muss glaubhaft klingen. Meistens sind solche Geschichten übertrieben, sogar spektakulär, oder wahre Geschichten werden verfälscht, verdreht, nur wahr dürfen sie nicht sein. Zu diesem Brauch gehörte, dass man meinte, man soll mit solchen Geschichten einander in den April schicken. Ich merke, dass ich immer noch ein Problem habe. Wenn es um den Wahrheitsinhalt von Aussagen geht, dann sollten viele Menschen, auch Politiker, praktisch jeden Tag ihre Botschaft so beginnen: April April. Diese Tradition ist aber NUR auf einen Tag beschränkt, auf den 1. April. Wäre es nicht eine gute, neue Tradition, dass man nur am 1. April die Unwahrheit sagen darf...?

Ihre Pfrn. Maria Doka

Rückblick / Ausblick / Hinweis

Der rettende Engel

Am Donnerstag, 9. Februar 2023 fand in Unterkulm der beliebte 60Plus-Nachmittag statt.

Angesagt war Daniel Aeschbach, der über seine Katastropheneinsätze berichten wollte. Aus aktuellem Anlass wurde er kurzfristig zu den Erdbebenopfern in der Türkei abberufen.

Zum Glück sprang Joseph Luthiger spontan ein und rettete somit den Nachmittag. Er erfreute die Anwesenden mit einer kurzweiligen und spannenden, aber auch sehr beeindruckenden Powerpoint-Präsentation über Myanmar (Burma) und eine Flussfahrt auf dem Irawadi. Gekonnt referierte er über seine Eindrücke und die ZuhörerInnen lauschten gespannt seinen Kommentaren.

Nach einer gelungenen Vorführung genossen die Anwesenden ein feines Zvieri mit Kaffee und Kuchen.

Ein herzliches Dankeschön geht an den Referenten sowie an die Küchencrew.



Ginko-Kafi 2023

Eine kleine Pause, Kaffee und Gipfeli, Leute kennenlernen, zusammen lachen und schwatzen. Das Ginko-Kafi findet an folgenden Daten (nur bei trockener Witterung) von ab 9 Uhr bis 10.30 Uhr unter dem Ginkobaum bei der Kirche Unterkulm statt:

10. / 24. Mai
07. / 21. Juni
05. / 19. Juli
09. / 23. August
06. September

Halten Sie einen Moment inne im meist stressigen Alltag und kommen Sie vorbei. Barbara Hochuli und ihr Team freuen sich auf Sie!



Joseph Luthiger sprang glücklicherweise kurzfristig als Referent an den 60 Plus Nachmittagen im Februar ein.

Wir feiern Gottesdienst

Sonntag 2. April 2023	10.00 Uhr	Palmsonntags-Gottesdienst Kirche Teufenthal Pfr. Achim Wollmershäuser
Freitag 7. April 2023	10.00 Uhr	Karfreitags-Gottesdienst mit Abendmahl Kirche Unterkulm Pfr. Heinz Brauchart
Sonntag 9. April 2023	06.00Uhr	Osterfrühfeier, anschliessend Morgenessen Kirche Teufenthal Pfrn. Esther Worbs, Mitwirkung Regula Grehn und Hugo Immoos
Sonntag 9. April 2023	10.00Uhr	Oster-Familien-Gottesdienst mit Abendmahl Aula Oberkulm Pfrn. Maria Doka, Mitwirkung Kirchenchor
Sonntag 16. April 2023	10.00 Uhr	Gottesdienst Aula Oberkulm Pfr. Burkhard Kremer
Sonntag 23. April 2023	10.00 Uhr	Gottesdienst Kirche Unterkulm Pfrn. Esther Worbs
Sonntag 30. April 2023	10.00 Uhr	Gottesdienst Aula Oberkulm Pfrn. Maria Doka

Die Männergruppe zu Besuch im EBIANUM

Am 28. Februar haben 31 Mitglieder der Senioren-Männergruppe Kulm das EBIANUM in Fisibach besucht. Im Baggermuseum der Firma Eberhard konnte unter kundiger Führung eine Zeitreise durch die Eberhard- und Baumaschinengeschichte erlebt werden.



Voranzeige: 60Plus Ferien 2023

Die 60Plus Ferien finden vom 24. bis 30. September 2023 in Bönigen statt mit Unterkunft im Seehotel Bönigen. Weitere Einzelheiten und Anmeldetalon folgen in der nächsten Ausgabe der „Chelezyt“.

Veranstaltungen

Frauenzmenge

Entfällt im April

60Plus Nachmittag

Lotto

Do, 13. April
14.00 Uhr Kirche Teufenthal

Fr, 14. April
14.00 Uhr Aula Oberkulm

Do, 20. April
14.00 Uhr Pavillon Unterkulm

S Kafi i de Chile

Mo, 10. und Mo, 24. April
14.00 - 17.00 Uhr
Kirche Teufenthal

Meditation und Gespräch

Di, 11. April
19.30 Uhr
Kirche Teufenthal
mit Esther Worbs

Senioren-Männergruppe

Di, 25. April
Infos auf der Homepage

Lesegruppe zur Bibel

Auskunft beim Sekretariat

Voranzeige Kinderwoche 2023

Die Kinderwoche 2023 findet in der ersten Sommerferien-Woche vom 10. - 14. Juli 2023 statt.

Weitere Informationen folgen in einer nächsten Ausgabe.

02.06.23
LANGE NACHT
DER KIRCHEN

Mitteilungen

Verstorben sind:

Heidi Müller, 101 Jahre, aus Teufenthal mit
Aufenthalt im Senioren-Zentrum Uzwil

Werner Herzog, 89 Jahre, aus Unterkulm mit
Aufenthalt im Altersheim Sonnenberg Reinach



Meine Zeit steht in deinen Händen

TWINT

Gerne dürfen Sie für Kollektenzahlungen
nebenstehenden Code in der TWINT App scannen.



Kontakte/Impressum

Pfrn. Maria Doka
Roland Hunziker, Präsident Kirchenpflege
Sekretariat
Pikettnummer bei Todesfällen
Kontaktadresse:

079 786 76 53
079 500 66 80
062 776 34 64
062 776 13 23

maria.doka@ref-kulm.ch
roland.hunziker@ref-kulm.ch
sekretariat@ref-kulm.ch Mo 08.00 - 11.00 / 13.30 - 16.00 / Mi 08.00 - 11.00 / Do 13.30 - 16.00 Uhr

Reformierte Kirche Kulm, Sekretariat, Juchstrasse 1, 5726 Unterkulm